

Aspe sigue los pasos de Villena y acepta el caudal de Cullera

El Pleno del Ayuntamiento de Aspe, donde el PSOE gobierna con mayoría absoluta, aprobó anoche una moción del alcalde Roberto Iglesias para suscribir el convenio del nuevo y polémico Júcar-Vinalopó. El municipio solicitará 500.000 m³ de agua de Cullera para baldear calles y regar jardines, según el texto calcado del que aprobó Villena la semana pasada. El paso adelante de Aspe resulta más significativo, debido a que fue su ex alcalde, Miguel Iborra, uno de los creadores del movimiento para defender los caudales de Cortes de Pallás, al servir tanto para riego como para consumo.

Hoy, Elche -su ayuntamiento no forma parte de la Junta Central- aprobará también en pleno reclamar a la Confederación del Júcar 2,3 hm³ de agua de Cullera para el baldeo de sus calles.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

Noticia Origen
 Narbona dice que los usuarios no tienen facultad para llevar el trasvase al Juzgado. Alicante

